



**DEVUELVEN ESTATUILLA PRECOLOMBINA.** Miami, abril 28.— El Cónsul honorario de Guatemala en esta ciudad, George Combaluzier, izquierda, recibe de oficiales aduaneros una estatuilla precolombina de mil años de antigüedad y valuada en 200,000 dólares. La pieza fue introducida ilegalmente a Estados Unidos en diciembre. (UNIFAX II de UPI).

## Richard Stone Enviado Especial de Reagan a C.A.

WASHINGTON, abril 28 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan designó hoy al ex-Senador Richard Stone, un demócrata conservador y activo asesor de política exterior de su Gobierno, para encabezar un robustecido esfuerzo de paz de Estados Unidos en la América Central.

La Casa Blanca anunció que Stone, como enviado especial de Reagan en la atribulada región, tendrá el rango de Embajador sin cartera y procurará alcanzar los objetivos de la política del Presidente.

Reagan se presentó ante los periodistas sin anuncio previo y le dijo a Stone:

"Estoy encantado de que haya aceptado y se el trabajo que usted hará allá".

Stone, invocando "una antigua costumbre latinoamericana", abrazó a Reagan y le respondió: "Muchas gracias, señor Presidente. Haré lo mejor que pueda".

La designación de Stone puede dar lugar a una controversia en el Senado debido a su asociación previa como consultor del Gobierno de Guatemala y a sus críticas abiertas al régimen sandinista de Nicaragua así como a otros movimientos izquierdistas de la región.

Un funcionario gubernamental dijo a los periodistas que Stone se inscribió en 1981 como agente extranjero del gobierno de Guatemala con dos misiones: trabajar para la firma de un tratado entre Guatemala y Belice, y mejorar las relaciones con Estados Unidos. El funcionario indicó que ambas misiones estuvieron a punto de tener éxito, pero Stone dimitió como representante.

—Favor pase a la página 36.

## 10.000 Personas Acogidas a Amnistía de Ríos Montt

GUATEMALA, 28 abril (ACAN-EFE).— La tercera Ley de Amnistía promulgada por el general Efraín Ríos Montt durante su primer año de gobierno y a la que se han acogido, según informes oficiales más de diez mil personas, fue prorrogada hasta finales de mayo próximo.

Al anunciar oficialmente la prórroga, el Presidente guatemalteco señaló que el resultado de esta última amnistía política puede dar "el parámetro para ver si es posible suprimir los Tribunales de Fuero Especial".

"Pero es necesario entender —añadió—, que al suprimirlos (los tribunales condenaron a 15 personas a morir fusiladas) se pierde la conciencia moral y ética de la justicia".

El decreto-ley promulgado por la Administración explica la prórroga en base a los "buenos resultados" obtenidos durante el presente mes de abril, resaltando que hasta el momento se acogieron a ella 626 personas.

Esta es la tercera amnistía durante el primer año del régimen de Ríos Montt.

La primera "amnistía de reconciliación", como es denominada por el Gobierno, fue promovida en junio de 1982, recién instaurado el régimen actual, y según informes oficiales,

Reagan—Trudeau:

## Centro América es un Area Vital para los E.U.

WASHINGTON, abril 28 (EFE).— El Presidente Reagan y el Primer Ministro canadiense Pierre Trudeau, expresaron hoy su esperanza de hallar conjuntamente respuestas "creativas" a los problemas de comercio, sistema

monetario y deuda de los países en desarrollo, durante la Cumbre Económica de Williamsburg (Estados Unidos).

La entrevista entre los dos dirigentes en la Casa Blanca se enmarca en los encuentros preparatorios

para la cumbre de los "siete grandes", que tendrá lugar en Virginia a finales de mayo.

Reagan y Trudeau se congratularon mutuamente del relanzamiento económico en Estados Unidos y Canadá y del que apunta en los otros países industrializados.

Pero el problema de la deuda, las tendencias proteccionistas y la persistencia de altas tasas de interés podrían poner en peligro ese relanzamiento, señalaron.

"Debemos asegurar en Williamsburg que el relanzamiento será largo y sólido", declaró Trudeau al

—Favor pase a la página 36.

## Aplazan Voto de Comisión sobre Actividades de CIA

WASHINGTON, abril 28 (AP).— La Comisión de Inteligencia de la Cámara de Representantes decidió aplazar hoy su votación sobre un proyecto de Ley que prohíbe el apoyo encubierto de los Estados Unidos a los rebeldes nicaragüenses, con lo cual soslayó un enfrentamiento con el Presidente Ronald Reagan.

Luego de 90 minutos a puertas cerradas, el jefe de la mayoría demócrata Jim Wright dijo que la votación sobre la iniciativa fue aplazada hasta el martes.

Los republicanos habían presionado para lograr el aplazamiento.

"Esto no necesita ser considerado rápidamente, sino sabiamente", declaró Wright después de la reunión.

La medida fue adoptada al día siguiente de que Reagan declarara ante

—Favor pase a la página 63.

## Pilotos Libios Agreden a Fotógrafos en Brasil

MANAUS, Brasil, abril 28 (AP).— Siete tripulantes de los aviones libios que llevaban armas para Nicaragua golpearon a un fotógrafo brasileño que les

había tomado fotografías y luego le rompieron la cámara, dijeron hoy periodistas.

La víctima del ataque fue Carlos Humberto TDC, de la revista "Manchete".

El reportero de Manchete Aleneia Feijó, que había estado informando acerca de los aviones libios en esta ciudad amazónica, dijo que los tripulantes acosaron al fotógrafo en el restaurante del hotel donde de los libios y los periodistas han estado alojados desde el 17 de este mes.

El ataque aparentemente fue en represalia por fotos que TDC tomó de los libios el domingo pasado, contra la voluntad de éstos.

Algunos tripulantes persiguieron al fotógrafo entonces y le trataron de quitar su equipo, pero otros periodistas y huéspedes del hotel los bloquearon.

Los 38 tripulantes de los tres transportes de fabricación soviética, aparatos que fueron desarmados por el gobierno brasileño por que aún siguen en Manaus, han objetado ser fotografiados mientras be-

—Favor pase a la página 47.

## Matrimonio es Comunidad de Vida y Amor dice Papa

CIUDAD DEL VATICANO, abril 28 (AP).— El Papa Juan Pablo II reiteró hoy las enseñanzas de la Iglesia en torno al matrimonio, el control de la natalidad y sobre la defensa de la dignidad humana.

El Pontífice formuló estas declaraciones al ha-

blar a un grupo de siete Obispos canadienses que realizan una visita periódica a la Santa Sede.

"Todos vuestros esfuerzos concertados en favor de la vida humana contra todo cuanto lastime, debilita o destruya la vida son realmente merecedores de elogios y de respaldo", expresó el santo padre.

El Pontífice instó a los Obispos a exponer "la más clara, fiel y eficazmente posible las enseñanzas de la iglesia sobre el matrimonio como una comunidad de vida y amor, como una unidad indivisible y como una comunión indisoluble".

El Papa Juan Pablo II dijo que una familia necesita apoyo "en su peregrinaje diario al padre, para que la ayude en sus problemas y la respalde en sus convicciones cristianas".



**APOYAN A REAGAN.** Miami, abril 28.— Diversas manifestaciones de apoyo ha recibido Ronald Reagan por su política hacia Centro América luego de su discurso ante el Congreso anoche. La influyente Cámara de Comercio Latinoamericana y otros grupos lo hicieron público. El cartel de la derecha dice: "Yo estoy contigo Presidente". (UNIFAX II de UPI).



**CON ACTOR INGLÉS.** Washington, abril 28. El Presidente Ronald Reagan, izquierda, y la Primera Dama, posan para los fotógrafos en compañía del actor inglés Sir Laurence Olivier, derecha, y su esposa. Olivier se encuentra en Estados Unidos para la premiere de la serie de televisión "Ray Lear".